

Le président de la Colombie insiste sur la recherche d'un changement de gouvernement au Venezuela



Bogotá, 5 août (RHC)- (RHC)- Le président de la Colombie, Iván Duque, a affirmé que son gouvernement et ceux d'autres pays de la région persisteront dans leurs tentatives d'un changement de gouvernement au Venezuela, pas par caprice, mais parce que, -a-t-il assuré- c'est un processus nécessaire pour le continent.

Duque a qualifié de nouveau l'administration de Nicolás Maduro de « régime dictatorial connivent avec les groupes terroristes de la Colombie » se référant à la guérilla Armée de Libération Nationale, ALN, et dissidences des FARC. Il a ajouté que son gouvernement a dénoncé les liens de ce régime avec le trafic de drogue.

Il a également assuré que la Colombie maintiendra son opposition à Maduro dans le cadre de sa politique d'État et qu'il le fera sans hâte, sans discours bellicistes, mais en faisant toujours appel à la conviction

diplomatique de protéger les principes démocratiques, à la lumière d'une Charte qu'a signée la Colombie et qu'a signé l'hémisphère tout entier.

La Colombie ne reconnaît pas le gouvernement légitime de Nicolás Maduro depuis sa réélection en mai 2018 raison pour laquelle elle prétend, aux côtés des États-Unis et d'une cinquantaine de pays, qu'il s'agit d'une dictature et à sa place elle reconnaît le leader opposant Juan Guaidó comme le président intérimaire de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230682-le-president-de-la-colombie-insiste-sur-la-recherche-dun-changement-de-gouvernement-au-venezuela>



Radio Habana Cuba